

Erlenbach, im Januar 2016

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls
beim Hinschied unserer lieben und unvergesslichen

Margrit Grab-Diener

Die tröstenden Worte und Umarmungen haben uns sehr berührt.
Die vielen Karten, Blumen und Spenden zeigen uns, wie sehr Magie
geschätzt wurde.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Andreas Cabalzar
für die bewegenden Abschiedsworte, dem Galatea Quartett
für die schöne musikalische Darbietung, Herrn Dr. Andreas Steiner
für die jahrelange Begleitung und dem Alterswohnheim
am See für die liebevolle Betreuung in den letzten Monaten.

Die Trauerfamilien